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新报热线（记者范亚
康）

在消防设施不完善，

没有通过消防验收、 没有

通过建设部门竣工验收的

情况下，房地产公司就要

交房，物业公司还要求缴

纳物业费。近日，鄂尔多

斯市民杨先生就遇到了

这样一件烦心事。

据杨先生介绍，2014

年9月， 杨先生和鄂尔多

斯市华莹房地产开发有

限责任公司（以下简称华

莹房地产）签订《华莹·水

岸新城商品房认购协议

书》， 以一次性付款的方

式购买了该小区4号楼1

单元1103号房子。 认购协

议书签订后，华莹房地产

的相关人员就开始催促

杨先生办理交房的相关

手续。但杨先生在经过实

地走访和仔细调查后发

现，小区存在着基础设施

不完善、消防设施缺乏等

问题，于是拒绝办理交房

手续。 令杨先生不解的

是，物业公司居然要求杨

先生缴纳2016年和2017年

的物业费。房子存在安全

隐患没法居住，也没领钥

匙的情况下，物业公司还

要求缴纳物业费，杨先生

想不通。

“楼道内的消防箱里

空无一物。既然已经向购

房者交房了，就说明这栋

楼房已经具备了居住条

件。那么，在没有消防设

施的情况下，我们住进新

房之后， 一旦发生火灾，

后果不堪设想。”3月6日，

杨先生对记者说。

当日上午， 记者在杨

先生的带领下来到华莹·

水岸新城4号楼， 发现单

元楼道里的消防箱内空

无一物。随后，记者又走

访了小区里的多个单元，

发现消防箱内均空无一

物。“杨先生居住的小区

确 实 尚 未 通 过 消 防 验

收。”3月6日，华莹房地产

一位姓蔺的工作人员告

诉记者，有关物业费的事

情，需要和物业公司的人

协商。

而负责该小区物业工

作的鄂尔多斯市鼎和物

业管理有限公司则表示，

杨先生虽然没有入住，但

仍需要缴纳2016年和2017

年的物业费。

3月21日， 记者了解

到，杨先生和物业公司就

物业费一事仍然没有达

成一致。

对此， 内蒙古京蒙律

师事务所律师侯少虔说，

《城市房地产管理法》第

二十七条规定：房地产开

发项目的设计、 施工，必

须符合国家的有关标准

和规范。房地产开发项目

竣工，经验收合格后方可

交付使用。如未经验收合

格，则物业服务费用交纳

的主体为建设单位。

新报热线（记者范
亚康）

“公交站牌没有标

注首末班车时间，这让我

们这些一早一晚乘坐公

交车出行的人感到十分

不方便。每天我都担心无

法乘坐最后一班公交

车。”3月18日， 鄂尔多斯

市康巴什区的市民郭女

士向记者反映。

当日上午， 记者在康

巴什区采访时发现， 康巴

什区的公交站牌上确实未

标注首末班车时间， 也没

有标注发车间隔时间。许

多市民对此感到很不方

便。“公交站牌上有一个咨

询电话， 可以打电话咨询

首末班车时间。不过，要是

站牌上直接标注， 则会方

便很多。”市民李先生说。

就此事，记者采访了

天安公交集团营运部主

任兰杰。他说，以前未在

公交站牌上标注首末班

车的时间，是因为公司还

没有确定2017年公交运

营计划。在没有确定运营

计划的情况下，贴上相关

内容怕误导市民。现在相

关计划已经确定，更换站

牌信息的工作将在本月

底或下个月进行。

新报热线（记者周
蕾）

3月19日22时许，包

头市东河区航运家属楼

下的废旧家具起火，停在

附近的两辆车被烧，车主

冒险将车开走才没被烧

毁。

3月20日， 记者来到

航运家属楼下看到，起火

点是一片空地，这里堆放

着搬迁居民扔下的旧家

具和建筑废料。现场一片

焦黑，起火点上方的电线

保护皮也被烤焦。车主张

先生告诉记者：“3月19日

晚上，我看到窗外特别亮。

走到窗口一看，楼下空地

上堆放的废旧家具起火

了。我的面包车和邻居的

现代轿车就停在那里。我

急忙叫上邻居跑下楼移

车。等我们跑到空地时，火

已经很大了。我们冲上车，

将车开到安全地带，随后

报了警。消防队赶到后将

大火扑灭。”张先生的面包

车玻璃破碎，两个前车灯

被烧化，保险杠变形。他邻

居的白色现代轿车前车

头被烧（如图）。

张先生认为，这次着

火和旺隆社区居委会有

关系。前两天，居委会派工

人把拆迁户扔出的废旧家

具集中清理堆放

在此。而旺隆社区

居委会的杨主任

告诉记者，那些旧

家具不是社区派

人堆放在那儿的。

那里是拆空区，很

多拆迁户在搬家

时把旧家具扔到那里，还

有人往那里扔建筑垃圾。

社区也在想办法治理。张

先生和邻居要求社区居委

会赔偿车辆维修费， 被杨

主任拒绝。对此，张先生和

邻居表示， 他们还要继续

和社区协商赔偿问题。

记者从包头市消防支

队九原区消防一中队了解

到， 当晚是空地上的垃圾

起火， 消防队派出两辆消

防车，10名消防队员灭火。

新报热线（记者范
亚康）

从2016年10月11

日起， 本报陆续刊发消

息，对鄂尔多斯市东胜区

一名3岁女童被继母推倒

导致颅内出血以及住院

救助的情况进行了报道。

3月18日， 记者从受伤女

童的父亲王有来处了解

到，为抢救小女孩，防止

大脑右移危及生命，不得

不将小女孩的左侧脑壳

取掉。过几天，他们要去

北京为受伤女童做颅骨

壳安装手术。

据王有来介绍，受伤

女童因左侧颅骨壳摘除，

如今右侧身体无法动弹，

说话困难， 无法认人，但

精神状况目前良好。要想

彻底恢复，必须再进行一

次颅骨壳安装手术。这次

去北京，手术费、医药费

又需要十几万，而前期社

会各界捐助的21万元善

款已经所剩不多。希望好

心人能帮助这家人度过

难关。

王有来的内蒙古农

村信用社账户：6229� 7605�

8020� 0284� 990。

危险！

连日来， 记者在途经呼和浩特市

南二环快速路时看到， 一些非机动车

不顾危险驶上快速路， 穿梭在机动车

流中，非常危险。图为记者3月10日和3

月16日在快速路上拍摄到的一幕。

摄影/本报记者段丽萍

新报热线（记者白忠
义）

连日来，巴彦淖尔市

不少市民的微信朋友圈被

一条题为《24省水质大起

底，谁是黑名单第一？》的文

章刷屏，很多市民进行转发

并在朋友圈发表了自己的

看法。不少人对临河区的水

质是否超标提出疑问。

这篇文章称 ：2016年

度1月份内蒙古巴彦淖尔

市临河区第一自来水厂水

源地地下水水质超标，水

质类别为Ⅴ类。也就是说，

临河区第一自来水厂源水

不达标。那么，事情真相如

何？

巴彦淖尔市环境监测

站相关负责人告诉记者，

城市饮用水涉及到环保、

水务、自来水公司3个部门

管理， 环保局负责饮用水

源地水质监测。 微信文章

中说的水质超标指的是饮

用水源地水中铁、锰、氨、

氮达不到相应标准， 原因

是受河套地区水文地质条

件影响， 而市民饮用的水

是需要经过自来水厂进一

步净化的。对此，内蒙古黄

河西部水业股份有限公司

（负责临河城区市民饮用

水供应） 副总经理韩江表

示， 临河区第一自来水厂

源水中铁、锰、氨、氮超标

是存在的， 因为水源地水

质是固有的， 而且水质也

受季节或地下水补水影

响， 会有个别时段出现超

标严重的情况， 但是经过

净化后， 出厂水质是没有

问题的。 韩江的说法也得

到了内蒙古河灌总局水政

水资源处处长王占礼的肯

定。王占礼说，临河区第一

自来水厂水源地的水属于

环保局监管。 通过水厂净

化后，出厂水质是有保障、

没有问题的， 卫生部门每

个月也对水质进行检测，

水厂每天都要自检。

那么， 未来临河区市

民饮用水是否会有新选或

备选的水源地？王占礼说，

现在在建的黄河水厂即将

投入使用， 到时黄河水厂

与临河区第一自来水厂将

实现联网运行。目前，黄河

水厂输水管网等配套设施

还没有完成。 巴彦淖尔市

政府明确，2017年完成黄

河水厂续建及配套工程，

日供水能力达到10万吨。

工程完工后， 自来水水源

地源水水质和供水能力都

会有大幅改善。

临河区自来水出厂水质没问题 可放心饮用

康巴什区公交站牌为啥不标注首末车时间？

受伤女童需要换颅骨壳 请您帮一把

包头航运家属楼下着火 两车被烧

杨先生：不具备交房条件，

为啥要收物业费？


